

Betreff:

WG: Strassenfest 2019 > Event und Eisverkauf

Sehr geehrter Herr Dietrich,

ich möchte hiermit kurz Stellung zu Ihrer geplanten Aktion „Eine kostenlose Kugel Eis für jedes Kind“ anlässlich des Straßenfests 2019 nehmen.

Die FWK Hüffenhardt steht dieser Aktion kritisch gegenüber, da die Jugendkapelle der FWK schon seit Jahren einen Eisverkauf auf dem Straßenfest durchführt und dies auch 2019 wieder geplant hat.

Durch die oben genannte Aktion ist mit Umsatzeinbußen für die Jugendkapelle zu rechnen. Somit tritt die Aktion „Eine kostenlose Kugel Eis für jedes Kind“ in direkten Wettbewerb zum Eisverkauf der Jugendkapelle.

Schon eh und je sprechen sich die Hüffenhardter Vereine untereinander ab, damit kein doppeltes Essensangebot auf dem Straßenfest vorhanden ist.

An diese Regelung sollten sich meines Erachtens auch Gewerbetreibende halten die sich am Straßenfest beteiligen wollen.

Daher bitte ich Sie höflichst von der Aktion „Eine kostenlose Kugel Eis für jedes Kind“ Abstand zu nehmen.

Eine Zusammenarbeit streben wir nicht an, zumal diese 2017 auf Grund unterschiedlicher Sichtweisen schon gescheitert ist.

Auch die damalige Veröffentlichung der Sache auf Ihrem Internet Blogg trug nicht zur Vertrauensbildung bei.

Wir sahen den Sachverhalt etwas anders, haben den Blogg aber damals bewusst nicht kommentiert um die Angelegenheit nicht noch weiter aufzubauschen.

Mit freundlichen Grüßen

Frank Hofmann
Feuerwehrkapelle Hüffenhardt